

Automobil-Sport-Club Hamburg im ADAC e. V. (ASC Hamburg)

2 Hamburg 19, Ovelgönner Straße 25, Telefon 361 64 73

Rallye-Erfolge

Viele hochgesteckte Erwartungen gingen bei dem 1. Deutschen Rallyemeisterschaftslauf der "Bayrischen Winterrallye Marktredwitz" buchstäblich zu Bruch. Soweit, daß einige Teilnehmer an der gleichen Ecke in der Tschechoslowakei die Fahrt "beenden" mußten, ein riesiges Lagerfeuer entzündeten und sich von den Einheimischen mit Slibowitz über die böse Winternacht hin-

wegtrösten ließen.

Das Problem, genau die richtigen Reifen für eine Rallye zu wählen, ist immer wieder von größter Bedeutung für das Ergebnis "Sieg oder Platz". Das erfuhren auch unsere sieben Teams (!), die an der "Ostsee-Nordsee-Fahrt", die in diesem Jahr als "Nordmark-Winter-fahrt" des MSC Nordmark Kiel lief, teilnahmen. Außer den scheußlichen Straßenverhältnissen war auch noch auf über 200 km mit dichtem Nebel zu kämpfen. Trotzdem (ein Klassensieg) haben unsere Fahrer sehr gut abgeschnitten (siehe Sportteil).

Gisela Lempio und Michael Umlauff haben die offizielle Prüfung hinter sich gebracht und werden nun als ONS-anerkannte Zeitnehmer wirken.

Rallye- und Rennservice

Entscheidende Neuerungen bereiten sich auf diesem Gebiet vor, nachdem sich immer deutlicher gezeigt hat, daß speziell auch auf Rallyemeisterschaftsläufen ein Hilfsfahrzeug für die Teilnehmer von mitentscheidender Bedeutung sein kann. Mittlerweile verfügt der ASC Hamburg insgesamt über 54 Lizenz- und Ausweisfahrer, die stets "irgendwo" unterwegs sind, und deshalb wird in den nächsten Tagen ein erster, fabrikneuer, mit allen technischen Notwendigkeiten ausgerüsteter Service-Wagen "vom Stapel laufen", der, von unseren Spezialisten betreut, alle ausführbaren Hilfsdienste bei größeren Veranstaltungen leisten soll. Wir werden hierüber gesondert berichten.

Ein zweites Fahrzeug wird zeitweilig und regional von der in der Einrichtung befindlichen Sportbetreuungs- und Tuning-Abteilung der Firma Ernst Dello & Co. zum Einsatz kommen. Leiter der Abteilung wird unser bewährter Motorenfachmann und "Tour-d'Europe-Fah-

rer" Rolf Krüger sein.

Inzwischen ist Rallye Hanseatic, die von unseren Clubkameraden und den Fahrern Großeinsatz abverlangt, gelaufen. Jetzt stehen die vorbereitenden Arbeiten für die "Rallye Nordic" (ca. 420 km), veranstaltet von den Lizenzfahrern unseres Rennsport-Teams Hohn/ Rendsburg im ASC Hamburg e. V., vor dem Abschluß. Es ist gar keine Frage, daß auch diese Rallye im gewohnten Stil des ASC Hamburg durchgeführt und für alle Teilnehmer von entsprechender Bedeutung (und Härte!) sein wird.

G. F. C. Lempio leitete umsichtig die HV, die einschließlich der Wahlgänge in bester Einstimmigkeit die geleistete Arbeit bestätigte und die Richtung des Automobilsports der 70er Jahre für uns

anzeigte. Erfreulicherweise waren der Gausportleiter Rathjen und Schriftführer Flügge vom ADAC-Gau Hansa erschienen, und wir glauben, daß Sie sehr gern Gast bei uns waren.

Wir führen hier nur den geschäftsführenden Vorstand auf, der unverän-

dert blieb:

Vorsitzender: G. F. C. Lempio, Tel. geschäftl. 34 19 41—43.

Stellvertr. Versitzender: Michael M. Umlauff, Tel. 81 35 53.

Schatzmeister: Werner Otten, Tel. geschäftlich: 86 72 62.

Unser Sportleiter, Wolfgang Köhn, hat die neue Telefonnummer 24 17 77, und (große Neuerung) zum ersten Male "sitzt" eine Frau im Vorstand, H. Ahrens (ONS-Lizenzfahrerin), als Pressereferentin.



ADAC-Ortsclub Campingfreunde des Gaues Hansa e. V.

2 Hamburg 70, Wandsbeker Marktstr. 73, Telefon 68 16 20

Unsere nächsten Veranstaltungen: 27.-30. März: Ostertreffen der norddeutschen Gaue in Delve (Eider)

10. April: 20 Uhr Clubabend im Gewerkschaftshaus

30. April-3. Mai: Unser Anzelten in Kreutzen (Ortze)

Liebe Campingfreunde! Ostern steht vor der Tür und damit vier herrliche freie Tage, an denen die Camper — nach diesem schrecklichen langen Winter — endlich wieder auf Fahrt gehen können. Und wohin? Natürlich nur zu unseren schleswig-holsteinischen Freunden zum großen Öster-Campingtreffen in Delve im Eidertal vom 27. bis 30. März. Hier, auf modern-stem Campingplatz mit Warmwasser, Heizstrom, Laden, Restaurant usw., treffen sich die Campingfreunde aus Nord-deutschland, voller Freude und fröhlich, daß nun der Frühling beginnt und ein neues Campingjahr eröffnet wird. Das Programm ist reichhaltig; die Teilneh-mergebühr beträgt pro Einheit nur DM 7. Falls noch nicht geschehen, fordern Sie bitte sofort die Ausschreibung bei unserem Gau-Camping-Referenten Bruno Schühmann (66 30 58) oder bei Melden mir (81 54 15) an. Sie sich schnellstens an und dann auf zum Ostereiersuchen nach Delve! Auch Gäste sind selbstverständlich — wie immer bei uns - willkommen.

Viele unserer Clubkameraden wissen noch gar nicht, daß sich in unseren Reihen auch Fachleute befinden, die die Mitglieder auf allen möglichen Gebieten gern beraten. Diese Fachleute wollen wir Ihnen gern vorstellen, und zwar als ersten unseren Obmann für Technik, Erich Lorentzen. Er wird auf dem Clubabend am 10. April, 20 Uhr, im Ge-werkschaftshaus, einen kurzen Vortrag über "Technik und Caravan" halten und ist anschließend gern bereit, auf alle Fragen, die das Thema Auto und Wohnwagen betreffen, zu antworten. Als Ingenieur bei der Kfz-Zulassungsstelle in der Süderstraße ist gerade er für solche Fragen Fachmann "par excellence"

ACHTUNG!! Notieren Sie sich bitte schon heute das Datum unseres Anzeltens vor! Vom 30. April bis 3. Mai feiern wir unser erstes diesjähriges "CAMPunter der Leitung unseres Veranstaltungsleiters Erich Frahm. Auf dem Campingplatz in Kreutzen (Oertzetal)